
FORMULARIO DE ACTIVIDADES DESARROLLADAS 

 

ASESOR EXTERNO: Loreto Orrego Díaz MES Y AÑO (TRABAJO): Mayo 2024 

 

DETALLE DE ACTIVIDADES: 

 

Reunión con Dirección Comunitaria de la Segunda Comisaría de Carabineros. 

- Se sostuvo reunión con el Sargento Primero Glen Parada, donde se abordaron temas 

cruciales de seguridad ciudadana y la vinculación con las juntas de vecinos, dado que 

esta oficina ha estado activamente involucrada en la comunidad, realizando iniciativas 

como charlas interactivas sobre educación vial. 

- Asimismo, se discutieron estrategias efectivas para combatir la delincuencia y mantener 

barrios seguros en Antofagasta. Con su experiencia como carabinero de terreno y su 

conocimiento profundo de la realidad local, el Sargento Parada propuso que la creación 

de una policía municipal podría ser clave para mejorar la seguridad. Sugirió que una 

reforma constitucional que permitiera establecer policías municipales fortalecería las 

capacidades locales para enfrentar la delincuencia de manera más directa y adaptada a 

las necesidades específicas de cada comunidad. 

 

 

Ceremonia de inauguración año académico 2024 Universidad del Alba. 

- Se asiste a la ceremonia de inauguración del año académico 2024 de la Universidad del 

Alba en Antofagasta, donde se congregaron parlamentarios regionales y destacadas 

personalidades. El discurso del rector Valentín Volta subrayó su compromiso con el 



progreso educativo y el desarrollo regional, instando a todos a buscar la excelencia 

académica y contribuir al crecimiento integral de la sociedad. 

- En este contexto, la charla magistral de Teresa Ramos, galardonada con el Premio 

Nacional de las Artes Escénicas, enriqueció el evento con su experiencia y sabiduría 

artística, fortaleciendo los vínculos entre la academia, la política y las artes en pos de un 

futuro prometedor y lleno de oportunidades para la comunidad antofagastina. 

 

 

Inauguración de Primer Laboratorio de Ciencia Aplicada al Deporte. 

- Se lleva a cabo la inauguración del primer laboratorio de ciencias aplicadas al deporte 

en Antofagasta, un hito significativo que contó con la presencia destacada del Ministro 

del Deporte, Jaime Pizarro, quien subrayó la importancia de esta iniciativa para el 

desarrollo del deporte en la región, destacando su compromiso con el avance científico 

en beneficio de los atletas y deportistas locales. 

- El nuevo laboratorio promete una amplia gama de beneficios para la comunidad 

deportiva de Antofagasta, desde la optimización del rendimiento atlético hasta la 

prevención de lesiones y la mejora del bienestar general de los practicantes de deporte 

en la región. 

 

 

Congreso de Desarrolladores de Proyectos de Hidrógeno Verde. 

- Se participa en el segundo congreso de desarrolladores de proyectos de hidrógeno 

renovable en Antofagasta, evento que posiciona la ciudad como epicentro del 

hidrógeno verde en Chile y líder en la adopción de energías limpias y renovables a nivel 

nacional e internacional. 



- El congreso reunió a destacados expertos, empresarios, autoridades gubernamentales 

y académicos, donde se intercambiaron conocimientos, experiencias y oportunidades 

en torno al hidrógeno verde.  

- Las discusiones y presentaciones realizadas durante el evento pusieron de relieve el 

potencial del hidrógeno renovable como una fuente de energía limpia y sostenible, así 

como su papel clave en la transición hacia un futuro energético más verde y sustentable. 

 

 

Encuentro Ciudadano 2024 

- Se organiza, gestiona y realiza un cabildo abierto a la comunidad en el auditorio del Liceo 

Experimental Artístico. Este encuentro tuvo como objetivo principal involucrar a los 

ciudadanos en el proceso legislativo y recoger sus opiniones sobre los temas más 

prioritarios para la ciudad. 

- Durante el cabildo, los asistentes fueron divididos en grupos guiados por moderadores, 

y se les aplicó una encuesta para identificar las principales preocupaciones y 

necesidades de la comunidad. Cada grupo tuvo la oportunidad de debatir y plasmar sus 

apreciaciones en torno a los temas planteados. 

- Posteriormente, cada grupo expuso sus conclusiones, proporcionando una visión amplia 

y diversa de las opiniones ciudadanas. Toda esta información fue recopilada y será 

analizada detalladamente para poder generar proyectos de ley que reflejen las 

demandas y aspiraciones de la comunidad, contribuyendo así a un proceso legislativo 

más participativo y representativo. 

 

 

 

 






